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LA TRIBUNA VALLESANA empieza este mes, una serie de entrevistas con los candidates de 
los princfpales partídos políticos que se presentan a las eleccíones municipales del 28 de mayo. 
Hasta el próximo mes de mayo, los candidatos a la alcaldia podran expresar los puntos mas 
importantes de sus programas electorales. 

José Antonio Pachón, candidata del PP a la alcaldia 

«Los impuestos municipales no subiràn si gobierna el PP» 
Congelar los im-

puestos, viviendas de 
protección oficial para 
los jóvenes, ayudar a 
que el comercio moUe-
tense sea competitivo, 
convertirse en la capi-
tal de hecho de la sub-
com^ca y lavar la ima-
gen del Ayuntamiento, 
después del gobiemo 
socialista, son algunos 
de los objetivos del PP. 

"^Qué valoración 
hace de la legislatura 
que ha gobernado el 
Partído Socialista? 

—Estos cuatro anos 
de gobiemo socialista 
no han sido buenos para 
la Ciudad. La deuda que 
ha generado es de dos 
mil millones de pesetas 
y, el problema es el 
fiíturo que nos dejan con 
esta deuda. Un gobier-
no del Partido Socialis-
ta que provoca que cada 
molletense que nace 
deba màs de doscientas 
mil pesetas, por culpa 
de la gestión econòmi-
ca del PSC-PSOE nun-
ca puede ser buenapara 
los molletenses. 

- iQué hecHos han 
sido los mas negativos 
de estos anos? 

-Dos. El tema del 
lAE y el conflicto del 
colegio Diwno Mestro. 
Estos problemas se 
produjeron, bàsicamen-
te, por la falta de diàlo-
go y capacidad nego-
ciadora de la alcaldesa,. 

Josep Pachón fue. elegidoi el pasado mes de 
diciémbre, candidato de su partido a la alcal-
dia de Mollet del Vallès. 
Su primer objetivo es recuperar la represen-
tación en ei Ayuntamiento molletense pero, 
su deseo es mantener el número de votos 
conseguidos en las elecciones europeas del 
pasado ano, que le permitirfa ser d partido 
bisagra y decidir en todas y cada una de las 
decisiones municipales. En estos momentos 
el Partido Popular no tiene representante en 
el Ayuntamiento molletense, pero puede ver-
sefavorecidopor el auge que està teniendo el 
partido a nivel nacional. 

Montse Tura. El pro-
blema del lAE lo viví 
muy de cerca porque 
est^a en la Federación 
de Comerciantes. To-
dos los comerciantes 
protestaron por el au-
mento del lAE, que es 
màs alto que el de Gra-
nollers, y generó gra-
ves pérdidas al comer-
cio de la Ciudad. El pri-
mer ano, con el lAE més 
caro de la comarca por 
culpa del Ayuntamien-
to socialista provocó 
unas pérdidas de 700 
millones de pesetas, que 
es una cantidad demen-
cial, màs aún teniendo 
en cuenta la època de 
crisis que se ha vivido. 
Y, elproblemadel "Di-
vinoMaestro" fue una 

diàlogo productivo con 
los padres de los alum-
nos. 

-Usted promete 
congelar impuestos, 
pero. ^cómo se puede 
cumplir esta promesa? 

-El Partido Popular 
congelarà los impuestos 
mimicipdes, en general 
el lAE y el IBI, que es la 
antigua contribución ur-
bana. ^Cómo?: gastan-
do menos. Los socialis-
tas siempre dicen que sin 
impuestos no hay servi-
cios. Esa afíimación es 
cierta. Pero es que el PP 
no disminuirà el dinero 
que se destina a los ser-
vicios, sino que reducirà 
los gastos inútiles que 
tiene el Partido S ocialis-
ta. Al PP no le hace falta 

millones de pesetas. 
Montse Tura tiene una 
ajoidante que cobra 
seis millones. Ni tam-
poco tendrà siete con-
cejales a dedicación 
exclusiva, como tienen 
los socialistas, que co-
bran màs de cinco mi-
Uones al ano. Una 
mejor gestión econò-
mica en el Ayunta-
miento y, sobre todo, 
austeridad porque he-
mos de saber siempre 
que gestionamos dine-
ro de los ciudadanos. 

-Y sobre la políti-
ca urbanística, ^qué 
opina? 

-Mollet se està 
quedando sin suelo y 
sufrirà un aumento de 
poblaciòn que nos 

"Congelar impuestos serà uno de los caballos de batallas 
del Partido Popular en la campana electoral" 

falta de previsión que teneruna ayudantedela obligarà a aumentar los 
se agravó por el escaso alcaldesa que cobre seis sevicios. Mejorar los 

problemas de tràfico y 
también solucionar el 
problema de la imagen. 
E] PP pondrà en mar-
cha ima campana, con 
exenciones fiscales, 
para arreglar las façha-
das que hay que, sin 
duda, dan una imagen 
pésima de la ciudad. 

-íQué haría un go-
biemo del PP en favor 
de la juventud? 

-Uno de los proble-
mas bàsicos que tiene 
la juventud, hoy en dia, 
es el difícil acceso que 
tiene alavivienda. Hay 
que hacer una campana 
destinada a construir vi-
viendas de protección 
oficial para la juventud 
y que así pueda tener 
una vivienda. 

-Cultura: ^Qué 
harà en el tema del 
Museo Abelló? 

-Acabarlo lo antes 
posible. Nos compro-
metemos a hacer todo 

lo posible para acabar-
lo antes de final de este 
ano. Es xm tema que no 
se puede alargar màs, 
que darà prestigio a la 
ciudad y es inadmisible 
que no esté inaugura-
do. 

-El PP puede ser 
el partido bisagra des-
pués de las elecciones. 
iQué preferencias tie-
ne a la hora de pactar 
un gobiemo munici-
pal? 

-Nosotros no tene-
mos ninguna preferen-
cia. El PP presentarà un 
programa de gobiemo 
a la ciudad y, con los 
únicos con los que pac-
taremos serà con los ciu-
dadanos. Si pactamos, 
serà en base a nuestro 
programa. El único be-
neficiado de un pacto 
postelectoral serà el ciu-
dadano de Mollet. 
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